Dr. Peter Gründler

19.07.2017

Dr. Peter Gründler nimmt zu dem Entwurf wie folgt Stellung:

Stellungnahme im Begutachtungsverfahren zum Ministerialentwurf des Innenministeriums, mit dem das Sicherheitspolizeigesetzes, das Bundesstraßen-Mautgesetzes 2002, die Straßenverkehrsordnung 1960 und das Telekommunikationsgesetzes 2003 geändert werden (326/ME)

Ich bin gegen eine Einführung von Netzsperren.

Ebenso gegen eine Vorratsdatenspeicherung für Videoüberwachung

Weiters bin ich gegen die Videoüberwachung im Straßenverkehr und die resultierende Erfassung und Verarbeitung des Lenkers, des Kennzeichens, der Marke, des Typs und der Farbe des Fahrzeuges durch Sicherheitsbehörden.

Außerdem bin ich gegen die Neuauflage der Vorratsdatenspeicherung in jedweder Form.

Ich bin gegen die verpflichtende Registrierung der Käufer von Prepaid-Wertkarten. Damit werden deren Nutzer unter Generalverdacht gestellt. Dem unbewiesenen Nutzen für die Bekämpfung von Kriminalität steht ein Eingriff in das *Recht* zur freien und unbeobachteten Kommunikation gegenüber.